



DPoIG
DEUTSCHE POLIZEIGEWERKSCHAFT
im DBB



INFORMIERT

Corona-Schnelltests für die Polizei NRW werden beschafft

Was lange währt wird endlich besser

Bereits im Juli 2020 haben wir unseren Minister dazu aufgefordert, das Testkonzept für alle Polizeibeschäftigten anzupassen. Regelmäßige Tests sind unumgänglich zum Schutz unserer Kolleginnen und Kollegen sowie deren Familien.

Nun werden zumindest Schnelltests angeschafft

Der polizeiärztliche Dienst ist nun in der Lage, Schnelltests in größerer Anzahl durchzuführen. Die innere Sicherheit kann nur mit gesunden Kolleginnen und Kollegen aufrechterhalten werden.

FFP2 Schutzmasken gehören zur standardmäßigen Ausstattung und müssen in ausreichender Anzahl beschafft werden. Stoffmasken schützen leider nur bedingt. Das Schutz- und Sicherheitskonzept muss ständig angepasst werden.

Düsseldorf, 20.11.2020